

183.

Josef Isaak,

geboren 1709, gestorben 1853; war Mitglied des Stadtrathes und später des Regierungsrathes, in der Eidgenossenschaft bekannt als ein eifriger Förderer des Schützenwesens.

184.

Josef Anton Salzmann,

geboren 1780, war zuerst Professor der Syntax am Gymnasium zu Luzern, dann Professor der Theologie am Lyzeum baselbst. Darauf Probst am Stift zu St. Leodegar im Hof und endlich im Jahr 1828 der erste Bischof des neuerrichteten Bistums Basel, welches er weise und friedfertig verwaltete. Starb 1854.

185.

Felix Balthasar,

Grosssohn des weiland Seckelmeisters Felix Balthasar; in seiner Jugend Quartiermeister in dem Schweizer-Regiment Auermauer in Holland. Heimgekehrt, wurde er im Jahr 1828 in den Grossen Rath, 1831 in das Obergericht, und 1837 in den Regierungsrath gewählt. Später bekleidete eine Reihe von Jahren das Amt eines Präsidenten der Korporationsgüter-Verwaltung der Stadt Luzern. Er war geboren 1794 und starb 1854.